

学校だより



平沼

横浜市立平沼小学校

平成30年 4月 5日

Mail ; y3hiranu@edu.city.yokohama.jp

URL ; <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hiranuma/>

さらに輝く平沼に生きる子に

校長 長谷川 絹子

今年の桜は今日の日を待ちきれず、花びらが舞うピンクのじゅうたんで新しい1年生をお迎えすることとなりました。そして、透き通るような木々の新芽の輝きや咲き誇る色とりどりの花々は、新年度のスタートを祝福しているようです。

ご入学、ご進級おめでとうございます。

平成30年度、鶴見区東台小学校から赴任してまいりました校長の長谷川です。伝統と温かな地域力に恵まれた平沼小学校に着任し緊張しておりますが、4年間本校の教育にご尽力なされた小西校長同様どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、4月春休み、校庭を散策していますと新6年生の4名の子どもが校庭で遊んでいました。挨拶をするとともに、今年度からの校長であることを自己紹介すると驚きながら、にこにこ素敵な笑顔で受け入れてくれました。そこで、平沼小はどんな学校かと聞いてみると

「楽しいです！」

「どんなところが？」

「授業が楽しい！」

と嬉しそうに答えてくれました。暖かな春の日差しの中、友達と誘い合って遊ぶ子どもたち、自分の学校が楽しいと自信をもって即答する姿に校長として平沼小で過ごすことができることが大変楽しみになりました。特にこの1年間をリードしていく最高学年の子どもたちであったことは頼もしく、さらに期待が膨らみました。

『平沼に生き、平沼で輝く子』

この本校の教育目標の実現を目指した「子どもが期待して登校し、熱中して学び、満足して帰る学校づくり」を行ってきた今までの教育活動の成果を、実際の子どもの姿として感じることもできました。今年度も豊かな地域でさらに生き生きと輝く子どもの育成を目指して職員一同で取り組んでまいります。保護者、地域の皆様、本校へのご支援とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。

